

Marcas de agua mineral

Escrito por deidaramateo - 09/11/2018 01:24

Quiero aprender todo con respecto a las marcas de agua mineral, porque realmente me parece interesante como grandes empresarios han pensado en cobrar algo que realmente es un derecho para el ser humano, porque es un líquido vital que se consigue en casi todas partes.

Lo que realmente me asusta es que solo el 2% de toda el agua del planeta es dulce, es decir ingerible así que bueno tenemos que cuidarla mucho, y si no lo sabías está calculado que un ser humano promedio consume más de 3500 litros de agua diaria, así que tenemos que controlarnos un poco
